



Monsieur Daney (à droite) reçoit les voeux de Monsieur Piéchaud (au centre) à l'occasion de son dernier Conseil d'Administration en octobre 2016.

... Et Thierry Piéchaud, nouvellement nommé Président, se projette vers l'avenir

Le Projet Associatif arrive à échéance en 2017. Quels axes de développement identifieriez-vous pour le prochain ?

Les personnes qui bénéficient de nos services ont le droit d'attendre la compétence de nos professionnels pour augmenter leurs connaissances et leur autonomie en bref, mieux vivre. Cette compétence, elle est incontestablement là, à leur disposition.

Pour le bien-être de nos usagers, il faut aller vers plus de coopération entre nos services et les services d'autres établissements, vers plus d'inclusion dans le milieu scolaire et professionnel, les faire profiter des nouvelles techniques et bien sûr écouter ce qui est difficile dans leur vie. C'est un projet qui va transformer nos manières d'agir et notre regard sur les plates-formes de compétences,

particulièrement dans les situations de handicaps complexes et nous devrons être à l'écoute des familles et des professionnels. Dès janvier, nous initierons des commissions auxquelles seront associés tous nos professionnels, soit lors des réunions, soit dans des forums virtuels pour répondre aux questions: Quelle politique de coopération ? Quelle ouverture vers l'extérieur ? Quelle offre de services nouveaux, quelles innovations ? Quelle gouvernance et quelles ressources humaines ?

Quelle est la politique de développement de l'IRSA ?

Pour une institution aussi pleine d'histoire, le principal écueil au développement est le manque de souplesse ; l'exercice à faire pour le combattre est la volonté commune orientée vers le Bien commun. Des besoins nouveaux apparaissent et nous ferons tout pour les satisfaire. Nous répondons aussi aux appels à projet sans aucun à priori, dans la mesure de nos moyens, qui ne sont pas négligeables !

Vous êtes Président depuis octobre dernier. Quelles sont vos premières impressions ?

Luis Daney, que je connais depuis de longues années, a imprimé sa forte

et belle personnalité, dans un esprit de service et de vérité qui me plaît infiniment. L'IRSA a une très bonne équipe de direction, une très bonne image extérieure et je crois que les services rendus aux personnes déficientes sensorielles le sont dans l'esprit des fondateurs. J'espère apporter à tous ceux qui y participent et à ceux qui en bénéficient, ce qu'ils attendent d'un jeune Président.

J'ai 63 ans, avec Brigitte, nous avons eu 5 enfants dont Mathilde, IMC, décédée à 21 ans, et 11 petits enfants.

Entré dans le Groupe Pouey, spécialiste du risque clients il y a 38 ans, après des études de gestion à Paris, j'en ai été le Directeur Général 35 ans. J'ai aussi présidé pendant 10 ans Envol33, Entreprise d'Insertion par l'Economique, qui gère entre autres, le restaurant "La Marmite", rue des Menuts, à Bordeaux.

Carte d'identité